

GRANADA

La UGR aumenta en sus aulas la cifra de estudiantes mayores de 28 años

IDEAL | GRANADA

Este curso el 13% de los alumnos estaban **más cerca de los treinta que los veinte**

La **crisis 'devuelve' a las aulas a muchos jóvenes** para acabar o hacer una nueva carrera

En este curso 2008/2009 han estado matriculados en la Universidad de Granada 7.111 estudiantes mayores de 28 años (el 12,7% del total del alumnado), una cifra que hace una década era de 6.102 (el 10,3% entonces). La crisis está 'devolviendo' a algunos jóvenes a las aulas –eso se notará más en próximos años– y en otros casos es porque están cursando una segunda carrera o porque están repitiendo curso.

Si estas estadísticas son llamativas también lo son las de la procedencia. Jaén es la provincia que más alumnos aporta a la Universidad granadina (evidentemente, sin contar a la propia Granada). Lejos de ir en descenso va en ascenso, a pesar de que Jaén también tiene Universidad desde hace años. Así, en el curso 1998/1999 había 4.145 jienenses matriculados en la UGR y este curso han sido 4.756 (8,5% del total del alumnado de la UGR).



Alumnos de la Universidad de Granada en una de las aulas de la Escuela de Arquitectura. /IDEAL

El 50% de los estudiantes tienen entre diecinueve y veintidós años. Jaén, Málaga y Almería son los que aportan más universitarios

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)